

RESPONSIBILITY
TO MOVE
BEYOND
THE STATUS-QUO

13 OCTOBER 2021

TABLE RONDE



BIODIVERSITY AND CLIMATE CHANGE

SHAPING UP NEW WAYS FOR CONVERGING SOLUTIONS



///CLIMATE HEROES ///



liveStream

#LSF2021

Irene Garcia

Conseillère à la ville et Conseillère en Urbanisme, Bien-être, Biophilie, Innovation et Marque de lieu – Ville de Curridabat

En tant qu'urbaniste, Irene a imaginé une ville agréable, avec des espaces publics florissants où la biodiversité reprend son rôle dans le paysage urbain et où les gens peuvent repenser leur façon de se déplacer. Elle est ingénieure en biotechnologie et titulaire d'un MBA en marketing de l'ITCR, la principale université technologique du Costa Rica, et d'un diplôme en gestion de la durabilité de l'INCAE Business School. Elle a travaillé en tant que directrice du bureau du maire à la tête de son innovation. Elle travaille actuellement en tant que conseillère des maires et s'est développée en tant que conseillère holistique pour sa propre entreprise pendant plus de 10 ans. Imprégnant la vision Sweet City d'une approche du bien-être qui embrasse la science de pointe, Irene a transformé la notion traditionnelle de ce que peut être une ville.

Mayor's Office Advisor, Advisor in Urbanism, Wellbeing, Biophilia, Innovation & Place Branding - Curridabat city

As an urbanist, Irene has envisioned an enjoyable city, with thriving public spaces where biodiversity reclaims its role within the urban landscape and where people may rethink how they commute. She is a Biotech Engineer with an MBA in Marketing from ITCR, the leading tech university in Costa Rica, and has a Sustainability Management degree from INCAE Business School. She worked as the Director of the Mayor's Office leading its innovation. Currently works as the Mayors' advisor and has developed as an holistic advisor for her own company for more than 10 years. Imbuing the Sweet City vision with a wellbeing approach which embraces state-of-the-art science, Irene has transformed the traditional notion of what a city can be.